

Enfin le strophanthus peut rendre de grands services sur le champ de bataille comme tonique cardiaque exempt d'inconvénients.

Cette parfaite tolérance a été signalée par les auteurs français et récemment Monsieur Catillon exposait à la société de thérapeutique les résultats inespérés obtenus dans cas d'Oedèmes par les doses élevées de 14 à 18 g anules d'extrait titré en un jour. On peut aussi remplacer l'injection intraveineuse compliquée et dangereuse par l'injection intramusculaire profonde de strophanthine cristallisée de Cotillon en ampoules.

D'OU VIENT LE BOVRIL

Une dépêche récente de Londres, annonçait que la Compagnie "Bovril" venait de faire l'acquisition d'immenses troupeaux de taureaux à la République Argentine. Les nouveaux "ranches" dont la compagnie venait de faire l'acquisition couvrent une superficie de 438,082 acres et nourrissent actuellement plus de 100,000 bêtes à cornes.

Une compagnie subsidiaire s'est engagée à fournir à la Compagnie "Bovril", au moins 30,000 taureaux annuellement, qui serviront à la préparation du "Bovril". Des usines immenses, avec tous les perfectionnements modernes, sont installées sur les terrains et c'est aussi sur place que sera préparé le célèbre "BOVRIL".
